

【2023年3~4月生】

初任者研修 修了生の声

名古屋駅前教室3月生受講 Y・Yさん 50代女性

この講座を受講して始めは最後まで通えるか不安でしたが、日を追う事に同じクラスの皆さんとも仲良くなりどんどん楽しくなりました。知り合いがこの受講生だった事がきかすで教えてもらい又、すぐ友達ができる事も聞いて本当にその通りでした。講師の方々の経験などを踏まえて色々な事を教えて下さり、また質問などもわかりやすく答えて下さいました。クラスの仲間とはお互いの仕事の話を勉強など教えあったり、困結力がすごかったと思います。

初めて介護の勉強をしてみたり楽しくなったし、受講した次の日の仕事では勉強した事を実践してみたりと毎日が充実していました。

もっと早く受講しておけば良かった事もありましたがこのタイミングで受講したおかげで素晴らしい仲間と出逢えた事に感謝です。

熱心に教えて下さった先生方にも感謝です。

本当にありがとうございました。

名古屋駅前教室3月生受講 N・Kさん 50代女性

色々な先生の話を聞いて勉強になりました。

事例を聞いて、実際の現場の様子がよくわかり

介護の仕事のイメージがつかえました。

先生の情熱も良かったです。

仲間にもめいさん、本当に楽しく授業をうけることができました。

自立支援の考え方、本当に勉強になりました。

ありがとうございました。

名古屋駅前教室3月生受講 K・Mさん 30代女性

介護職員初任者研修のカリキュラムを受講して、介護の難しさを痛感しました。

私は歯科矯正士で、介護に触れる機会はありませんでした。

高齢の長者様が増え、杖歩行の方や認知症の家族を自宅で介護している方が多くなり

両親も高齢で、将来的に介護が必要になった時、知識を身に付けておきたいと考え

受講しました。授業はどの講師の方もわかりやすく、知識が10分私でも

楽しく授業を受けられることができました。実習では、自由に介護者、利用者、両方の立場を

経験し、どのような負担が少なくなるかと考えながら学ぶことができました。

実習で使った福祉用具もすべて初めて見るものが多かったですが、係りの説明を聞き、自分で体験して

みて、利用者さんの残存機能を活かしながら移動や介助をすることができ、その便利さに驚きました。

また、将来両親の介護をする時、実習で経験したことをもとに両親に快適に、

日々を過ごしてもらいたいと思っております。

今回受講生は男性の方が多く、皆しっかりと真剣に学ぶ姿勢をみ、

介護現場は、女性が多いというイメージが変りました。

今後高齢化社会になり、若者が減っていくことを考えると、介護の重要性は高くなると思

います。この9ヶ月で学ぶことができ、短期コースで介護ができてよかったです。

ここで学んだことを無駄にせず、活かしていきたいと思っております。学びがなければよかったと思います。

名古屋駅前教室4月生 T・Mさん 60代男性

私は介護の知識は全く無く、事前学習でテキストを見た時、専門的な用語が多く不安がりましたが、現役で介護をしている講師の先生方のわかりやすい講義、演習により有意義に学ぶことができました。

介護は、利用者さんができない事をお手伝いする事を勉強するものと思っておりましたが、尊厳の保持、自立(自律)支援の大切さが理解できました。

また利用者さんへのアセスメント、気づきは、介護職にとって重要な業務である事を演習で学びました。

テキストは介護のバイブルとして今後も活用していきたいと思っております。

親身になって演習をしていただいた講師の方々には大変感謝しております。

この研修を受講できて良かったです。ありがとうございました。

介護について何も学んだことがなくて、初めて聞く言葉ばかりでした。介護業界のしみや、先生方の体験談などをきいて介護の仕事はとても深く、やりがいのある仕事だと思いました。きつくて、大変なイメージがよからな仕事だけど、その反面、~~心~~心から感謝される仕事で、良いこともあると思えるようになりまし。また、先生方は、~~実~~実際に働いている現場のことや、体験談をたくさん教えてくださって、リアルなことを教えてくれて勉強になりました。今、働いている現場でもそうだし、私の祖母、祖父や母などにも介護の技術をおぼして幸せな老後をおぼしてほしいと思います。実習ではあまりうまくできていないことでも、たくさんほめてくれて、うれしかったです。私もそうだったように、~~世間~~周りの人からは大変な仕事と思われがちな業界ですが、そのイメージを変えられるように、自分でいろんなやりがいを見つけたいと思いました。ありがとうございました。